

しいの木

令和7年7月1日
校長 薮 久美子

梅雨でじめじめと蒸し暑い日が続いているが、庄小の子ども達は明るく元気いっぱいに日々を過ごしています。暑い中でのプールは、子ども達の楽しみになっています。

先日行われました教育委員会による学校訪問では、来校された先生方から、「子ども達がいきいきと学びにむかっている」と嬉しいお言葉をいただきました。今後も、子ども達が主体的に学びを進め、つながり合いながら付けたい力を付ける授業づくりを目指していきます。1学期の終業式を元気に迎えるためにも、ご家庭での日々の健康管理をよろしくお願ひいたします。

奉仕作業 6.1 救命救急法講習会 6.3

6月1日（日）には、奉仕作業を行いました。当日はあいにくの雨模様で、校内清掃をしていただきました。多くの保護者の方々にご参加いただき、蛍光灯の上やエアコンのフィルター等、普段手が届かない場所を掃除していただき学校中がきれいになりました。保護者の皆様、ありがとうございました。

また、6月3日（火）には、庄地区会館にて救命救急法講習会を行いました。赤十字の方に、心停止と判断した時の心肺蘇生の方法とAEDの使い方を教えていただきました。救急車を要請依頼して到着するまでには平均で10分間かかるそうで、その間に躊躇なく手立てをすることが大事ということも教えていただきました。AEDを用いた電気ショックも初めは恐る恐るでしたが、機械の指示通りにやれば誰でも使えるものであるということが分かりました。命を守る大事な講習会、ご参加ありがとうございました。



プール、最高！

プール、気持ちいい！

気温が上がり、プールが楽しみな季節となりました。プールの水が冷たく気持ちよく、みんな楽しく水泳を楽しんでいます。庄小学校のプールの約束「かぶとむし」（~~け~~けない ~~ざ~~けない ~~び~~びこまない ~~り~~りをしない話を~~っ~~かり聞く）を守って、安全に楽しく泳力をのばしましょう。



第40回けん玉大会 6.26



6月26日（木）には、第40回けん玉大会が行われました。庄小学校伝統のけん玉大会です。大会が始まると、これまでの練習の成果を発揮しようという子ども達の意気込みがひしひしと伝わってきました。

競技中は、子ども達の玉をしっかり見つめて取り組む集中力と、失敗してもあきらめず気持ちを切り替えて再チャレンジする粘り強さが大変素晴らしいかったです。まさに、三山ひろしさんが教えてくださった「あせらず あわてず あきらめず」の姿です。

また、友達が競技し続ける姿を温かく見守って、できた時には拍手で認め合える姿も素敵でした。1年生もすいぶん上達しましたね。

保護者の方々の応援もすいぶん励みになったようです。たくさんの応援ありがとうございました。



CS学習支援 ありがとうございます

CS（コミュニティスクール）の学習支援として、5年生の家庭科の授業で、3～4名の方に学習支援をしていただきました。初めての玉止め、玉結び、なみ縫い、返し縫いなどに四苦八苦する子ども達一人一人に大変丁寧に教えてください、子ども達も少しずつ上手に縫えるようになりました。大変ありがとうございます。今後も、どうぞよろしくお願ひいたします。



メダカの寄付がありました

若葉台の藤田さんより、メダカの寄付をしていただきました。とても小さな小さなかわいいメダカを、百匹ほど届けてくださいました。かわいいメダカの成長を楽しみにお世話をしています。ありがとうございました。

